



Nuevo embajador ESPECIAL

El Pleno de la Comisión Permanente aprobó por mayoría la designación enviada por el Presidente de la República de Carlos Joaquín González como embajador de México en Canadá.

Quedó ratificado por 23 votos en favor por parte de Morena, PT y PVEM; mientras que 12 sufragios fueron en contra por parte del PRI, PAN, PRD y MC, registrándose una abstención.

Entre sus propuestas, Carlos Joaquín destaca que la presencia de México en Canadá es de suma importancia por el dinamismo de la relación bilateral, tras la firma del Tratado de Libre Comercio de América del Norte.

Además, se compromete a dar continuidad a los trabajos de promoción y posicionamiento de las empresas mexicanas en los mercados de Canadá; así como dar especial importancia a la promoción de la cooperación y oportunidades de inversión en materia energética.